

nôtres, comme une prédication et un appel à l'action, pour la défense de nos autels et de nos foyers.

† ADÉLARD, O. M. I.,  
Arch. de Saint-Boniface.

\*\*\*\*

### Chronique diocésaine

— o —

— S. G. Mgr l'Archevêque est revenu vendredi soir, le 1<sup>er</sup> décembre, de son voyage à Régina, ainsi que MM. les abbés E. Nadeau, A. Vaillancourt et J. Laberge. Monseigneur et ces messieurs ont passé quatre jours à Régina, et un jour à Brandon, Man., chez les RR. PP. Rédemptoristes. On sait que le R. P. Art. Caron, de Québec, est le recteur de cette résidence de Brandon.

— L'Adoration des Quarante-Heures s'est faite à la Basilique de dimanche à mardi. S. G. Mgr l'Archevêque a célébré pontificalement la messe d'ouverture. Le R. P. Prosper, des Capucins de Limoilou, a prêché le sermon de circonstance.

La Basilique était, pour ces belles journées, décorée avec un goût parfait. Grâce au pieux empressement de plusieurs familles de la ville, le maître-autel était orné, malgré la saison défavorable, d'une profusion de plantes fleuries.

— Mercredi, 29 novembre, le R. P. Désy, S. J., a célébré à N.-D. du Chemin le cinquantenaire de sa profession religieuse. Les journaux ont raconté cette particularité touchante que, à la messe d'action de grâces célébrée par l'heureux jubilaire, les enfants de la paroisse ont fait la sainte communion. S. G. Mgr l'Auxiliaire, Mgr Marois, vicaire général, les Jésuites de Québec, et des représentants de plusieurs résidences du Canada et des Etats-Unis, ont pris part à la solennité, dont l'intimité a fait le charme. Il y a presque un tiers de siècle que le R. P. Désy exerce le ministère apostolique à Québec, où il jouit d'une considération et d'une confiance bien justifiées.

— Les travaux de restauration intérieure du presbytère de la Basilique sont presque terminés.

— • • • —